

## Piden informes sobre el funcionamiento de varias áreas del Schestakow



En las últimas horas se presentó un pedido de informes en la legislatura provincial solicitando al Ministerio de Salud que de detalles sobre diversos puntos referidos a la situación actual que vive el Hospital Schestakow.

“En los últimos meses el Schestakow viene siendo el foco de atención por la compleja situación que está atravesando.

Luego de las últimas noticias que se difundieron alertando sobre diversas medidas que se llevarían a cabo por falta de fondos, afectando servicios como el de la Unidad Coronaria y otras medidas que perturbarían su normal funcionamiento, el 25 de noviembre se comunicaba la renuncia de José Muñoz, director del hospital”, explica el proyecto.

---

En este sentido se busca saber si se reestablecieron los servicios afectados y de qué forma está funcionando el hospital.

“Un mal funcionamiento del Hospital afecta a miles de ciudadanos que, en varios casos viajan varios kilómetros desde General Alvear, Malargüe o los mismos distritos de San Rafael para poder atenderse”, indica el documento.

## **LOS PUNTOS**

Entre los puntos en cuestión se busca conocer el estado de funcionamiento y los médicos y enfermeros asignados para las guardias de ginecología, pediatría, clínica médica y traumatología (esta última los fines de semana).

Además si se trasladó personal de las áreas de terapia intensiva humanizada y unidad coronaria.

Asimismo, se hace hincapié en la situación administrativa para saber qué servicios se han pagado y cuáles no se encuentran al día.